



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. rem

Viernes 04.10.2019

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de Palmerston North (Nueva Zelanda)

Erección de la Provincia Eclesiástica de Mercedes-Luján (Argentina), renuncia del arzobispo de Mercedes-Luján y nombramiento del primer arzobispo metropolitano de Mercedes-Luján.

Renuncia del obispo de Palmerston North (Nueva Zelanda)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Palmerston North (Nueva Zelanda) presentada por S.E. Mons. Charles Edward Drennan.

Erección de la Provincia Eclesiástica de Mercedes-Luján (Argentina), renuncia del arzobispo de Mercedes-Luján y nombramiento del primer arzobispo metropolitano de Mercedes-Luján.

El Santo Padre ha creado la Provincia Eclesiástica de Mercedes-Luján (Argentina), elevando la archidiócesis de Mercedes-Luján, hasta ahora sometida inmediatamente a la Santa Sede, a la condición de Iglesia Metropolitana, y asignándole como sufragáneas la diócesis de Merlo-Moreno, hasta ahora perteneciente a la Provincia Eclesiástica de Buenos Aires, y las diócesis de Nueve de Julio y Zárate-Campana, hasta ahora pertenecientes a la Provincia Eclesiástica de La Plata.

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis de Mercedes-Luján (Argentina), presentada por S.E. Mons. Agustín Roberto Radrizzani, S.D.B.

El Santo Padre ha nombrado arzobispo metropolitano de Mercedes-Luján (Argentina) a S.E. Mons. Jorge Eduardo Scheinig, hasta ahora obispo titular de Ita y auxiliar de la misma arquidiócesis.

S.E. Mons. Jorge Eduardo Scheinig

S.E. Mons. Jorge Eduardo Scheinig nació en Carapachay, diócesis de San Isidro, el 5 de julio de 1959 y fue ordenado sacerdote para esa diócesis en 1983. Ha sido vicario parroquial, párroco de varias parroquias, coordinador del Consejo diocesano de pastoral de la diócesis, miembro del consejo presbiteral y coordinador de la pastoral urbana de la región de Buenos Aires. Es licenciado en Teología con una tesis sobre Pastoral Urbana y ha realizado un curso de "liderato" en Bogotá.

El 18 de mayo de 2017 fue nombrado obispo titular de Ita y auxiliar de la archidiócesis de Mercedes-Luján, recibiendo la ordenación episcopal el 15 de julio siguiente.
